



AMLO DA ALAS A MEXICANA DE AVIACIÓN

JULIO CÉSAR MORENO
DIPUTADO FEDERAL DE MORENA
@JULIOC_MORENO

Los recursos llegan a dónde se necesita y alcanza para más y así se construye un Estado de bienestar

Recientemente Mexicana de Aviación vuelve a surcar los cielos, sin lugar a dudas es una de las mejores acciones que ha concretado la Cuarta Transformación, puesto que no sólo representa una aerolínea más, es una empresa 100 por ciento mexicana que fue privatizada en el sexenio de Vicente Fox Quesada en el año 2006.

Al poner otra vez a volar a Mexicana de Aviación, que desde agosto de 2010 se encontraba parada, el presidente Andrés Manuel López Obrador refuerza la soberanía del país en la industria aérea, al igual que lo hizo con el sector de los aeropuertos, ferrocarrilero, puertos, alimentario, energético, entre otros.

Pero sin duda lo que ha estado cerrando la pinza de la Cuarta Transformación es que todos estos beneficios se cumplieron gracias al ataque a la corrupción, a la austeridad republicana y a la eliminación de privilegios, los recursos llegan a dónde se necesita y alcanza para más y así se construye un verdadero Estado de bienestar para todos.

¿Pero esto en qué beneficia a los trabajadores mexicanos y a los que menos tienen? Pues que el salario mínimo ha crecido 110 por ciento (con el incremento de 20 por ciento que tendrá a partir del próximo lunes) en los más de cinco años del gobierno de López Obrador, de hecho somos el primer país de la Organización para la Cooperación y Desarrollo Económico (OCDE) que más lo ha incrementado.

A todas estas acciones que marcan un nuevo rumbo en el desarrollo del país, hay que sumar las grandes obras de ingeniería que pavimentarán el México del siglo 21, como el Tren Maya que estoy seguro será el motor económico del sureste mexicano, tan sólo en Campeche beneficiará a más de 535 mil personas.

Otras obras que llevan el sello obradorista de la prosperidad y del bienestar del pueblo que este año que termina se concretó fue el Aeropuerto de Tulum "Felipe Carrillo Puerto, inaugurado el pasado 1 de diciembre para conmemorar sus cinco años de gobierno, el Jefe del Ejecutivo señaló que transportará a cinco millones de pasajeros al año.

El Tren Interoceánico que hace unos días se inauguró en su primera etapa que recorre 300 kilómetros, de Salina Cruz a Coatzacoalcos, para conectar estratégicamente los océanos Pacífico y Atlántico, lo que impulsará el crecimiento económico en la región con el movimiento de mercancías granel, carga química, petroquímica y de diferentes tipos.

Así, también inauguró el Sistema de Agua Saludable para la Laguna que beneficiará a los habitantes de Coahuila y Durango, que tiene una inversión de casi 15 mil millones de pesos. Asimismo, cortó el listón de la última etapa del acueducto "El Cuchillo II" que ya beneficia a 5.4 millones de habitantes de Monterrey, donde también se invirtió más de 14 mil millones de pesos.

Esta es la Cuarta Transformación que despliega por todo el país bienestar y desarrollo para el pueblo, que cuenta con el respaldo de la ciudadanía, porque demostró a los neoliberales que con austeridad y combate a la corrupción es posible ejercer el Humanismo Mexicano.

"Esta es la Cuarta Transformación que despliega por todo el país bienestar y desarrollo para el pueblo, que cuenta con el respaldo de la ciudadanía".